



CONGRESSFORUM
FRANKENTHAL

Kapazitäten Capacity	 Höhe Height	 Fläche Surface	 Reihe Row seating	 Parlament Parliamentary	 Bankett Rectangular	 Bankett Round tables
Großer Saal eben ground level	8,4	945	986	520	612	400
Großer Saal stufig stepped	8,4	945	613	274	...	...
Spiegelsaal	6,0	297	303	198	242	144
Spiegelsaal mit 4m Bühnentiefe	6,0	297	284	144	...	...
Konferenzraum 1	4,5	255	275	170	264	80
› Konferenzraum 1.1	4,5	101	90	56	...	...
› Konferenzraum 1.2	4,5	154	159	80	...	...
Konferenzraum 2	4,5	226	233	120	208	72
› Konferenzraum 2.1	4,5	125	117	69	30	...
› Konferenzraum 2.2	4,5	101	86	54	...	...
Konferenzraum 3	4,5	201	195	120	200	72
› Konferenzraum 3.1	4,5	101	90	56	...	...
› Konferenzraum 3.2	4,5	100	89	60	...	...
Konferenzraum 1+2	4,5	481	492	324	404	120
Konferenzraum 2+3	4,5	427	452	200	320	168
Konferenzraum 1+2+3	4,5	682	696	396	720	320
Foyer Konferenzzentrum	4,0	353	...	...	...	...
Tagungsräume Meeting rooms	2,5 - 3,0	35 - 84	29 - 84	16 - 42	32 - 70	...

Virtual 360°-guided tour: www.congressforum.de/vistour

CONGRESSFORUM FRANKENTHAL GMBH

Stephan-Cosacchi-Platz 5 | 67227 Frankenthal | Rheinland-Pfalz | Germany

 +49 (0) 6233 4990 |  info@congressforum.de

IHR PARTNER FÜR ERFOLGREICHE EVENTS

Das Congressforum Frankenthal, zentral zwischen Frankfurt und Stuttgart, verfügt auf 3.500 m² über 22 Säle und Räume. Alle mit bis zu 10 GB Internet und WLAN, Tageslicht und verdunkelbar, größtenteils Kfz-befahrbar, klimatisiert und barrierefrei. 300 eigene Parkplätze und Hotels in direkter Nachbarschaft runden das Serviceangebot ab. Der mit Hubpodien stufig fahrbare und stark wandelbare Große Saal sowie der Spiegelsaal bestechen durch außergewöhnliche Architektur. Im multifunktionalen und innovativen Konferenzzentrum lassen sich durch mobile und schalldichte Wände bis zu sechs Räume individuell verbinden - ideal für Kongresse, Ausstellungen sowie kreative Veranstaltungsformen wie Bar Camps, World Cafés und mehr.

Vielseitige, flexible Räume und Highend-Veranstaltungstechnik ermöglichen es individuell klassische, aber auch zukunftsorientierte Veranstaltungskonzepte wie hybride Events parallel zu realisieren.



Grosser Saal



Spiegelsaal

Konferenzzentrum



YOUR PARTNER FOR SUCCESSFULL EVENTS

Congressforum Frankenthal, centrally located between Frankfurt and Stuttgart, provides 22 halls and rooms on a total of 3,500 sqm, all with up to 10 GB Internet and WiFi, daylight or completely darkened, mostly vehicle-accessible, air-conditioned and barrier-free. 300 private parking spaces and hotels in the immediate vicinity top off the service package.

The „Grosser Saal“, equipped with elevating platforms and thus highly convertible, as well as the „Spiegelsaal“ impress with their exceptional architecture. In the multifunctional and innovative „Konferenzzentrum“, up to six rooms can be individually connected by mobile and soundproof walls, which make them ideal for conventions, exhibitions as well as creative events such as Bar Camps, World Cafés and more.

Versatile, flexible rooms and high-end conference technology allow to implement individual-classical, but also future-oriented event concepts such as hybrid events simultaneously.

